

La coopérative citoyenne Lucioles Énergies tenait son assemblée générale à Pluvigner vendredi 15 mars. Commune où elle porte un projet sur l'école Joseph-Rollo. Le Télégramme/Michel BOSDEVESY Les Lucioles



PLUVIGNER

Lucioles Énergies poursuit ses installations

À l'occasion de son assemblée générale, vendredi, Lucioles Énergies a fait le bilan de son activité et annoncé ses projets pour 2024.

● À l'occasion de son assemblée générale annuelle tenue à Pluvigner, vendredi 15 mars, Lucioles Énergies a fait le bilan de son activité et annoncé ses projets pour 2024.

Grâce à l'épargne investie par ses 200 sociétaires, parmi lesquels des

collectivités et des entreprises, plus de 90 000€ ont déjà été investis par la coopérative pour installer des centrales photovoltaïques sur des toits mis à sa disposition par les municipalités de Locoal-Mendon et Étel et sur un toit privé à Nostang.

320 000 kWh depuis 2018

Depuis 2018, ces trois centrales ont produit plus de 320 000 kWh d'une électricité propre et décarbonée. En 2024, la coopérative continuera de faire appel à l'épargne citoyenne pour équiper ses quatrième et cinquième toits. À Pluvigner, sur celui de l'école Joseph-Rollo qui vient de bénéficier d'une rénovation énergétique complète, et à Étel, sur celui du cinéma La Rivière entièrement

renové.

En passant des commandes groupées à une coopérative partenaire fiable, Lucioles Énergies accompagne aussi ses sociétaires dans l'acquisition de kits photovoltaïques à installer sur leur propre toit ou dans leur jardin. Branchés directement sur le secteur, ces kits autorisent l'autoconsommation d'une électricité produite surplace, tout en orientant leurs propriétaires vers des comportements plus sobres d'un point de vue énergétique.

« Une façon vertueuse de participer aux efforts collectifs de production d'électricité en lien avec les objectifs définis aux niveaux territorial et national », notent les représentants de Lucioles Énergies.